

# *Canciller de Cuba felicita a nuevo primer ministro de Reino Unido*

---



**Keir Starmer**

La Habana, 5 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, felicitó al nuevo primer ministro de Reino Unido, Keir Starmer, oficializado en el cargo este viernes, tras dominar las elecciones al frente del Partido Laborista.

«Felicitó a Keir Starmer, designado nuevo Primer Ministro de Reino Unido, luego de vencer con amplia mayoría», escribió en X (antes Twitter), mensaje divulgado también en la cuenta de la cancillería en esa propia red social.

Cuba y Reino Unido firmaron en 2023 un Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación que debe continuar ampliando los vínculos bilaterales, añade el texto.

El rey Carlos III oficializó hoy a Starmer como nuevo primer ministro, tras un encuentro en el Palacio de Buckingham, el último paso del tradicional protocolo.

El líder del Partido Laborista venció en los comicios de la víspera, cuando su organización obtuvo 412 diputados por 121 el Partido Conservador, según resultados oficiales. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359285-canciller-de-cuba-felicita-a-nuevo-primer-ministro-de-reino-unido>



**Radio Habana Cuba**